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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 知事選挙について 

(1) 選挙の度に多くの県民の声を聴かれてきたと思うが、どのよう

な思いでこれまでの県政に反映してきたのか。 

(2) ポストコロナ社会における新たな石川の実現に向けて、次の知

事にはどのような県政運営を望むのか。 

(3) 投票率向上に向けて、コロナ禍での他県の先行事例も踏まえ、

どのように取り組むのか。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ３回目のワクチン接種について 

 ア 接種率向上に向けての周知活動や接種主体である市町との連

携について、今後どのように進めていくのか。 

 イ 県庁１９階での集団接種は、昨年の大規模接種センターの経

験を踏まえて、どのような計画で行うのか。 

 ウ ワクチンの種別毎の供給予定量や供給時期について、国から

どのように示されているのか、本県への配分実績と併せて聞く。 

(2) 感染者が県下全域に増えてきていることから、能登や加賀にも

宿泊療養施設を準備する必要があると思うがどうか。 

(3) 健康観察を担う看護師等の確保について、今後どのように対応

していくのか。 

(4) 宿泊療養施設で業務にあたる医療従事者等の負担軽減にどのよ

うに取り組んでいるのか。 

(5) 厳しい環境で心身に大きな負担がかかる看護師の心のケアにど

のように対応しているのか。 

 

３ 金沢港の活性化について 

(1) みなとオアシスに登録認定されると国からどのような支援が得

られるのか。また、今後、どのようなイベント等で港の活用が期

待されるのか。 

(2) 全国のみなとオアシスから自慢のグルメが集合するグルメイベ

ント「Ｓｅａ級グルメ全国大会」は港の活性化に資すると思うが、

誘致に対する考えを聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 北前船寄港地・船主集落の日本遺産の利活用について 

(1) 金石・大野・粟崎地区など、北前船寄港地・船主集落を観光誘

客に利活用すべきと思うがどうか。 

(2) 北前船により発展した食文化である発酵食品を発信し、発酵王

国石川の一層のアピールに努めるべきと思うが、どのように取り

組むのか。 

 

５ 防災減災対策について 

(1) 災害ボランティアコーディネーターや災害ボランティアバンク

の登録数の推移と今後の取組方針を聞く。 

(2) 本県の防災介助士の登録数を聞く。また、地域防災力の向上や

きめ細かな被災者支援のためには防災介助士の育成強化が必要と

思うがどうか。 

(3) 気象防災アドバイザーの本県における現状と今後の取り組みを

聞く。 
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